

Communiqué de presse pour diffusion immédiate



Crédit photo : Dominic Bérubé

UN AUTOMNE BIEN REMPLI À LA FABRIQUE DE THÉÂTRE INSOLITE

Trois-Rivières, mardi 8 octobre 2024

Les Sages Fous sont heureux de vous présenter la toute première programmation saisonnière de la Fabrique de théâtre insolite. En cet automne 2024, des artistes internationaux côtoieront les créateurs de chez nous afin de vous offrir un automne festif où le beau et le magique côtoieront parfois l'effroyable!

16 au 18 octobre, 20h

Panta Rhei II, de la mythique compagnie néerlandaise 't Magisch Theatertje. Dans un castelet de velours ambulant, le spectateur se voit offrir une forme de marionnette captivante, muette et imprévisible. C'est un spectacle plein de magie, de poésie et de philosophie, qui porte sur le monde, la vie, l'amour et la mort. Avis aux intéressé-es : **nous avons ajouté une représentation en matinée, le mercredi 16 octobre à 10h.** Pour vous procurer vos billets ou pour plus d'information sur le spectacle, [c'est ici](#).

1^{er} novembre, 17h

La Bal des Monstres : 5 à 7 festif

Avec le SANA, Les Sages Fous et le Conservatoire de musique de Trois-Rivières. Les Sages Fous et le SANA Trois-Rivières ont collaboré sur une période de trois ans à la fabrication de marionnettes monstres inspirées du patrimoine culturel

des participants. Au lendemain de l'Halloween, une déambulation de ces monstres géants aura lieu dans la Fabrique et sera accompagnée d'une improvisation musicale conçue pour l'occasion par les élèves du Conservatoire de musique. À ne pas manquer ! Billets gratuits, mais réservations obligatoires [ici](#)!

29 et 30 novembre, 19h30

La 13^{ième} édition du Micro-festival de marionnettes inachevées

Une occasion unique de participer à la fébrilité de la création théâtrale, de goûter à l'ivresse du saut dans l'inconnu, de vivre les émotions fortes des premiers pas. Cette année, l'événement accueillera des marionnettistes du Québec et de la France. [Billets disponibles ici!](#)

18 octobre au 14 décembre

Résidence croisée avec la Norvège : Mafalda Silva, marionnettiste

Le Conseil des arts et des lettres du Québec (CALQ), Les Sages Fous et leur Fabrique de théâtre insolite, en collaboration avec Fossekleiva kultursenter et le festival Figur i Fossekleiva (FiF), ont mis en place la toute première **résidence spécialisée** en arts de la marionnette. Dans le cadre de cette entente, **Mafalda Silva, marionnettiste norvégienne, séjournera à la Fabrique de théâtre insolite**. Cette dernière fera également partie de la programmation du Micro-festival de marionnettes inachevées.

À PROPOS DES SAGES FOUS

Fondée en 1999 à Trois-Rivières, Les Sages Fous est une compagnie de théâtre qui se voue à la marionnette et au théâtre d'objets. Les Sages Fous ont fait partie de la sélection officielle de plus de 250 festivals internationaux de théâtre dans 28 pays sur 4 continents. La compagnie est à l'origine de deux événements consacrés à la pratique de la marionnette : *Le Micro-Festival de marionnettes inachevées*, et *La Saison de théâtre insolite*. En 2024, ils inaugurent la Fabrique de théâtre insolite, un pôle international de création et de diffusion spécialisé dans la création d'œuvres théâtrales hybrides et marginales.

- 30 -

Pour toute demande d'entrevue, contactez South Miller, directrice artistique des Sages Fous, à l'adresse : south@sagesfous.com, ou par téléphone au 873-307-0075.

Téléchargez les PHOTOS de nos événements : [PHOTO 1](#) – [PHOTO 2](#) – [PHOTO 3](#)

Les Sages Fous remercient leurs partenaires : le ministère de la Culture et des Communications du Québec, Patrimoine canadien, la Ville de Trois-Rivières, le Conseil des arts du Canada, le Conseil des arts et des lettres du Québec et Culture Trois-Rivières. Le projet *Le bal des monstres*, réalisé avec le SANA est rendu possible grâce au Programme d'appui aux collectivités du ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration.